LOKALPLUS



NACHRICHTEN » DIES UND DAS OLPE, 28.12.2020

Absage schweren Herzens

Erstmals seit 50 Jahren: Kein Neujahrssingen in Oberveischede





Erstmals in fünf Jahrzehnten können die Oberveischeder nicht zum Neujahrssingen durch den Ort ziehen.

privat

Von LokalPlus

Redaktion

Oberveischede. Was unvorstellbar war, wird Realität: Das traditionelle Neujahrssingen 2021 in Oberveischede kann in der gewohnten Art und Weise nicht stattfinden und muss daher abgesagt werden.

In seiner letzten Sitzung hat der Vorstand des veranstaltenden Gemischten Chores Liederkranz Oberveischede diesen historischen Beschluss gefasst.

Highlight seit fünf Jahrzehnten

Seit mehr als 50 Jahren gehört das Neujahrssingen zu den Highlights des dörflichen Lebens. Doch wie in vielen anderen Bereichen bestimmt die Pandemie das Handeln und die Entscheidungen. Für den Veranstalter stehen die Gesundheit der 60 bis 70 Teilnehmer und die der Dorfbewohner im Mittelpunkt.

Nachdem in früheren Zeit die männlichen Jugendlichen des Dorfes zuständig waren, übernahm der Männerchor diese alte Tradition und führte sie bis zur Überführung in den Gemischten Chor über Jahrzehnte fort. In den letzten Jahren war dieser dann Ausrichter und Organisator.

Fünf Gruppen unterwegs

Teilnehmer sind neben den Sängern ca. 50 Männer im Alter von 16 bis 80 Jahren. In fünf Gruppen gehen sie am 1. Januar nachmittags von Haus zu Haus und wünschen mit dem Oberveischeder Neujahrslied den Bewohnern ein gutes Neues Jahr. Mit der Textpassage "Wir wünschen Euch den reichsten Himmelstau, viel Früchte auf dem Feld, ein Beutel von mit Geld" werden die guten Wünsche im Lied ganz konkret formuliert.

Für mehrere Neubürger war die Teilnahme am Neujahrssingen der Beginn einer Integration in die Dorfgemeinschaft. Der Abschluss des Neujahrssingens im Landhotel Sangermann geht oft bis in die späten Abendstunden und ist für die Teilnehmer immer wieder ein besonderes Erlebnis.

Auch Versammlung abgesagt

Auch darauf muss in diesem Jahr verzichtet werden. Für viele Sänger kommt das Neujahrssingen direkt nach dem Schützenfest. Einige sind schon seit mehr als 50 Jahren dabei.

Ausfallen wird verständlicherweise auch die traditionell am ersten Freitag im Januar stattfindende Jahreshauptversammlung des Vereins. Der gesamte Vorstand bleibt daher It. Satzung und den Corona-Bestimmungen bis auf Weiteres im Amt. Der Jahresbericht für 2020 incl. des Finanzberichtes wird trotzdem termingerecht erstellt.

(LP)



AUSBILDUNG IN OLPE UND UMGEBUNG



Furkan Yuvaci Azubi Kaufmann für Marketingkommunikation



MERRY CHRISTMAS

Wir wünschen euch und euren Liebsten besinnliche Feiertage und ein gesundes und wunderbares neues Jahr 2021! 🧇

Bleibt gesund!

...

#weiterlesen

Jana Geyer

Auszubildende Bachelor of Laws



Wir geben den Azubis eine Stimme!

Im September dieses Jahres awurde die Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) der Kreisverwaltung Olpe neu gewählt. Coronabedingt musste die Wahl von Juni in den September verschoben werden.

Lisa, Melvin und ich (Jana) wurden von i...

#weiterlesen



Carolin BilsingPersonalrecruiting & Marketing





Weihnachten 2020

Man sagt, erst wenn Weihnachten im Herzen ist, liegt Weihnachten auch in der Luft♥ (William Turner Ellis)

Die GFO wünscht...

...frohe und besinnliche Weihnachtstage 🛕

...Gesundheit und Zufriedenheit 😊

#weiterlesen



hashtag-ausbildung.de Dein Berufseinstieg in der Region